場 ちびっこ落語の

尾向小と合同で行う 2校間交流 秋の遠足(11/2)

秋の遠足は、毎年尾向小学校と合同で行っています。今年は、御船町恐竜博物館と御船ふれあい公園に行きました。 恐竜博物館では、展示されている恐竜の骨格や説明のパネルを見てワークシートに記録していました。みんな興味津々でしたよ。その後ふれ あい公園に移動しました。この日は「弁当の日」でもあったので、自分なりに取り組んで作ったお弁当をみんなで一緒に食べたり、公園内に ある遊具で遊んだり、楽しい時間を過ごしました。とても天気がよく、夏のような陽気で、思い出に残る楽しい1日となりました。

尾向小学校は、お隣の学校で、ふだんから「椎葉村ユニット学習」(オンライン授業)を一緒に楽しく行っています。これからもなかよく いろんな交流をしていきます。







楽しい芋掘り(10/25)

5月に全校で植えたさつまいもの収穫をしました。今年もシカの被害を防ぐためにネッ トを張り、大事に育てたサツマイモです。そのネットのおかげで、すくすくと成長したサ ツマイモです。大きさも手ごろなものがたくさん収穫できました。最後に自分がほったサ ツマイモを持って記念撮影をしました。家に持ち帰った子どもたちは、早速食べたようで 「とてもおいしかったです。」と報告してくれました。





















~ •						
月	火	水	木	金	土	
11月13日	14⊟	15⊟	16⊟	17⊟	18⊟	19⊟
		計画委員会 (みんなのためにできることを)		村へき地教育研究 大会(城にて)	村PTA·家庭教育 学級合同研究大会	
11月20日	21日	22日	23日	24日	25日	26日
土木体験活動			勤労感謝の日			
11月27日	28⊟	29日	30⊟	12月1日	2日	3⊟
	椎葉中学校修学旅行(~12/1) 				不土野神楽	県PTA研究大会
12月4日	5⊟	6⊟	7⊟	8日	98	10日
	全校朝会·参観日(持久走大会) · 学校保健委員会		クラブ		古枝尾神楽	
12月11日	12日	13⊟	14⊟	15⊟	16⊟	17⊟
抱っこの宿題週間 (~17日)						

学習2回目、椎葉村の5、6年生で競い合った陸上大会

集合学習2回目が行われました。3・4年生が9/25~26、 1・2年生が10/19~20、5・6年生が10/26~27でした。 他の学校の友達と一緒に学習したり遊んだりして、充実した時間を過ごしていました。



5・6年生は、26日(木)に村のグランドで「陸上大会」が開かれました。

これまで練習してきた成果を十分に発揮し、記録更新目指してがんばりました。また、他校の 5・6年生ともさらになかよくなるよい機会ともなりました。100m走では、隼翔さんが1位、 敢太さんが2位、碧煌さんが3位と不土野小が1~3位を独占しました。リレーが3位でした。

27日(金)は、5・6年生一緒に民俗芸能博物館に行きました。展示物を見たり話を聞いた りしました。他にも6年生は修学旅行の振り返り、5年生は外国語の授業を行いました。

集合学習はまた来年 です。さらに成長した 姿で再会できるといい ですね。

6年生は中学校での 新たな生活のスタート です。



【3年生】⇒

【他 3位までの入賞者】 ソフトボール投げ6年…賢志郎さん2位 ソフトボール投げ5年…敢太さん2位 50mハードル走5年…隼翔さん1位 50mハードル走5年…碧煌さん2位 走り幅跳び5年…集翔さん2位 学校対抗リレー…賢志郎さん、 **集翔さん、碧煌さん、敢太さん**

村内6年生が集う「村を見つめる修学旅行」(10/11~13)

椎葉村の修学旅行は、ただの修学旅行ではありません。「村を見つめる修学旅行」という名前です。他の市町村の特色をまなび、ふるさとの よさも見つめ直すという目的があります。例えば、観光地では、観光客の方々に声をかけ、椎葉村のパンフレットを渡し、村のよさを紹介す る活動も組まれています。渡された方から「素晴らしい子どもたちですね。」という嬉しいご連絡もいただきました。立派な態度でした。

今年の修学旅行は長崎・熊本方面に行きました。これまでのコロナ禍では、修学旅行が中止になったり行き先が変更になったりした人たちも 多くいます。ですので、「修学旅行に行けるのは当たり前ではない」し、おうちの方々をはじめ、多くの方々への支えがあったからこそ行けた んだという感謝の気持ちも忘れずに大切な思い出として、心に刻んでおいてほしいと思います。







来年4月からは、同じ中学校の生徒にな ります。この3日間をともに過ごし、たくさ んの思い出を作り、さらになかよくなった 6年生です。

不土野地区産業文化祭(11/3)

天気がよく暑い陽気の中行われました。とても立派な農産物の品評会 や婦人会の皆さんが作られた作品の展示がありました。また、土砂災害 防止教室も行われ、土砂崩れ・土石流・地滑り等の恐ろしさや命を守る 方法について講義がありました。災害への備えが大切ですね。

その後は、恒例の芋煮会で、鶏と豚の2種類の鍋作りとなりました。 できあがるまでの時間、グランドゴルフや玉入れの競技が行われました。 終わる頃に芋煮もできあがり、全員での食事会となりました。とても楽 しいひとときを過ごすことができました。皆様ありがとうございました。

